



CÁMARA DE DIPUTADOS
DE LA PROVINCIA DE SANTA FE

CÁMARA DE DIPUTADOS	
MESA DE MOVIMIENTO	
24 OCT 2018	
Recibido.....	11 ³⁰Hs.
Exp. N°.....	35663.....C.D.

PROYECTO DE COMUNICACIÓN

La Cámara de Diputados de la Provincia de Santa Fe vería con agrado que el Poder Ejecutivo, a través de los organismos correspondientes, informe los motivos del hundimiento de parte del patio trasero de la escuela Normal 2 en la ciudad de Rosario, cabecera del departamento homónimo. Los principales puntos a responder son los siguientes:

Motivos del hundimiento en una parte del patio trasero de la escuela Normal 2, ocurrido, supuestamente, en la noche del lunes 8 de octubre de 2018.

Resultados de la última inspección realizada en la institución vinculada a las condiciones del edificio.

Medidas que se tomaron en la escuela en los últimos años debido a las diversas denuncias que vienen formulando madres, padres, estudiantes y docentes de la institución y que tomaron estado público y también legislativo.

Plan de obras a ejecutar para garantizar la seguridad de toda la comunidad educativa del Normal 2.


CARLOS DEL FRAIDE
Diputado Provincial

FUNDAMENTOS

Señor Presidente:

El martes 9 de octubre de 2018 no hubo clases en el nivel secundario del Normal 2 de la ciudad de Rosario, ciudad cabecera del departamento homónimo, como consecuencia del hundimiento de parte del patio trasero de la institución.



CÁMARA DE DIPUTADOS
DE LA PROVINCIA DE SANTA FE

La causa aparente sería la lluvia del lunes 8 de octubre, de acuerdo a lo publicado por los medios de comunicación regionales.

Los directivos del Normal 2 determinaron suspender las clases el día martes y el miércoles en el ámbito del nivel secundario, mientras que aclararon que esos inconvenientes no afectan al funcionamiento de la primaria, que seguirá adelante con sus actividades cotidianas ya que "no corre riesgo".

La directiva del Normal 2 destacó que hasta ahora no se conocen las causas del hundimiento. "Suponemos que debe ser un pozo que existía antes de que se construyera la escuela, porque este es un edificio centenario y en aquella época había pozos de este tipo. Hasta este momento, no pudimos determinar si fue construido como pozo ciego o si fue algo que fue cediendo con el paso del tiempo", se encargó de precisar la rectora.

Explicó además que el pozo afectó a una zona cercana al mástil y como medida de carácter preventivo se convocó a personal del área de Infraestructura del Ministerio de Educación y del Fondo de Asistencia Educativa (FAE). "Se está trabajando en este momento. Se están realizando trabajos de apuntalamiento, vallando el sector afectado y clausurando el espacio".

Más allá de estas explicaciones, el hecho se suma a la serie de denuncias que madres, padres, docentes y alumnos y alumnas vienen haciendo sobre las condiciones edilicias del Normal 2 en los últimos años.

Por estas razones les pido a mis pares el acompañamiento al presente Proyecto de Comunicación.


CARLOS DEL FRADE
Diputado Provincial